



QUARTIERVEREIN ZÜRICH-AFFOLTERN

Quartierverein Zürich-Affoltern
Postfach 343

8046 Zürich

Amt für Baubewilligungen
Amtshaus IV
Postfach

8021 Zürich

Zürich-Affoltern, 14. Juli 2023

Einsprache Recyclinghof in Zürich-Affoltern, Areal Looächer, Wehntalerstrasse anstelle 710, B23-00932.01

Sehr geehrte Damen und Herren

Gemäss Ausschreibung im Tagblatt der Stadt Zürich vom 28. Juni 2023 will ERZ auf dem Areal Looächer in Zürich-Affoltern im Jahr 2024 ein Provisorium für den Recyclinghof Hagenholz, Betrieb bis 2028, errichten. Bereits bei der Bekanntgabe dieses Projekts am Affoltern Diagonal vom 3. Oktober 2022 durch Stadträtin Simone Brander, wurden von Anwesenden Befürchtungen über Mehrverkehr im Wohngebiet Mühlacker geäussert. Stadträtin Simone Brander versicherte damals, dass der Verkehr zum und vom Recyclinghof Looächer über die Wehntalerstrasse geleitet wird.

Affoltemerinnen und Affoltemer sind klar der Meinung, dass die Stadt mit Massnahmen Mehrverkehr entlang der Mühlackerstrasse verhindern muss. In diesem Wohngebiet gibt es zudem Schulen. Mit Brief vom 17. November 2022 teilte der Quartierverein Zürich-Affoltern dies Stadträtin Simone Brander mit. Am 11. Mai 2023 informierte die Projektleitung über das Projekt Recyclinghof Looächer anlässlich der Generalversammlung des Quartiervereins Zürich-Affoltern im Kronenhof. Die Verkehrserschliessung war unklar und gab zu vielen Diskussionen Anlass. Es wurde erneut nach einem Verkehrskonzept verlangt. Ein Vorschlag von Anwesenden war, dass Autofahrende beim Verlassen des Recyclinghofs zwingend direkt in die Wehntalerstrasse geleitet werden (Rechtsabbiege-Gebot). Am 7. Juni 2023 wurde von Gemeinderätin Heidi Egger und Gemeinderat Benedikt Gerth ein

Postulat eingereicht mit der Aufforderung, ein Quartier schonendes Verkehrskonzept zu erarbeiten.

Trotzdem ist in den Unterlagen zum Baugesuch von ERZ kein Verkehrskonzept zu finden. Einzig im Anhang 5 zum Projektbericht. Dort wird festgehalten, dass mit einer zusätzlichen Verkehrsmenge von 420 Fahrzeugen pro Tag auf der Mühlackerstrasse gerechnet wird.

Wir sind klar der Meinung, dass auf dem Areal Looächer ohne Verkehrskonzept kein Recyclinghof errichtet werden kann.

Wir danken für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Pia Meier, Präsidentin
und Vorstand Quartierverein Zürich-Affoltern

info@qvaffoltern.ch

079 430 24 32

- Der Quartierverein Zürich-Affoltern versteht sich als Bindeglied zwischen Bevölkerung und Stadtregierung/Stadtverwaltung. Er nimmt Anliegen und Initiativen der Quartierbevölkerung auf, die für das Quartier von Interesse sind, und unterstützt diese. Von Interesse sind vor allem breit abgestützte Anliegen und Initiativen, die im Einklang mit einer ökologischen, sozial und wirtschaftlich nachhaltigen Entwicklung stehen.